

Prentsa oharra

Nota de prensa



LAS OBRAS DE LA PLAZA ARTELEKU, A BUEN RITMO

La plaza Arteleku sigue avanzando en sus obras que, de continuar con el actual ritmo, podría estar rematada para comienzos del mes de septiembre.

La concejala de Proyectos Urbanos, Duñike Agirrezabalaga, ha indicado que “mantenemos el compromiso para que las fiestas de Txomin que suelen celebrarse la primera semana de septiembre, puedan realizarse en la mayor parte de la nueva plaza. De hecho, ahora ha finalizado la construcción de la cancha deportiva principal y seguimos dando pasos, hasta que a finales de octubre esté todo rematado, independientemente de que puedan utilizarse de manera paulatina los diferentes espacios de la nueva plaza”.

La plaza ocupa una superficie de 8.672 metros cuadrados y dispondrá de tres espacios diferenciados: una zona urbana con canchas deportivas, una verde con zonas de estancia y jardines y la zona central, en la que se ubicarán los juegos infantiles, donde ya es visible la carpa que los protegerá especialmente los días de lluvia.

También es visible la pavimentación que se está desarrollando en diferentes zonas de la plaza, donde se ha colocado parte del alumbrado y se han dispuesto diferentes alcorques para la plantación de arbolado. Además de la cubierta instalada, se trabaja en la zona que dispondrá de juegos de agua, que en quince días podría estar rematada.

Prensa oharra

Nota de prensa



La plaza se completará con zonas ajardinadas, parterres con gramíneas, y arbolado que acompañará las zonas de estancia con bancos y otros elementos de mobiliario urbano, incluida un área para el ejercicio de las personas mayores.